



## **DIEU VEUT ÊTRE VOTRE AMI**

Savez-vous, vous qui êtes Son enfant, que Dieu ne désire rien de mieux que de devenir votre ami intime ?

Malheureusement, la perception humaine et les mécanismes de la religion ont éclipsé la véritable nature de Dieu. Beaucoup de gens pensent que Dieu existe, mais ils ne comprennent pas sa vraie nature et son caractère, et à cause de cela, ils

sont enclins à croire que c'est Lui qui leur cause des problèmes. Malheureusement, ils ne Le connaissent pas intimement comme un Père aimant et attentionné.

Quand on sait qu'une personne est digne de confiance, il n'est pas difficile de la croire. Par exemple, dans une famille normale, une petite fille ne s'efforcera pas de croire que son père sera bon envers elle. Elle se repose et se détend dans sa relation d'amour avec lui. Elle sait qu'il va prendre soin d'elle, parce qu'elle le connaît et qu'elle connaît son caractère. Elle lui fait donc entièrement confiance.

Cependant, de nombreux passages de la Bible semblent donner une image "schizophrénique" de Dieu. Dans un passage de l'Ancien Testament, Dieu ordonne qu'une personne soit lapidée à mort pour avoir ramassé des bouts de bois le jour du sabbat (Nombres 15: 32-35), et dans un autre passage du Nouveau Testament, Il pardonne à une femme prise en flagrant délit d'adultère (Jean 8:3-11). De tels exemples ont donné aux gens une idée plutôt étrange de Dieu et certains pensent que c'est un Dieu de colère qui élimine tous ceux qui se mettent en travers de son chemin ou qui les "frappe" avec quelque chose.

Beaucoup de gens ont peur de se présenter devant Lui à cause d'enseignements incorrects, et ils pensent qu'ils doivent se prosterner et se baisser chaque fois qu'ils se présentent devant Lui. Ce n'est pas la relation que Dieu désire. Jésus a inauguré une nouvelle ère. Désormais, chacun peut non seulement avoir la paix avec Dieu, mais aussi Le connaître.

En fait, les gens n'éprouveraient aucune peur s'ils comprenaient l'amour parfait que Dieu a pour eux. 1 Jean 4:18 dit que "l'amour parfait chasse la crainte". Si les gens deviennent craintifs, en se demandant quelle est la volonté de Dieu pour leur vie, cela signifie qu'ils ne comprennent pas son immense amour et sa volonté de prendre soin d'eux.

La nature de Dieu n'est pas dans le jugement. Il juge, et Il est juste et saint ; mais l'Écriture nous révèle en 1 Jean 4:8 que "Dieu est amour". L'amour est sa vraie nature et son vrai caractère.

2 Pierre 1.3 nous dit aussi que "Sa divine puissance nous a donné *tout* ce qui contribue à la vie et à la piété, en nous Le faisant connaître... " Ce « tout » comprend l'amour, la joie, la paix, la bonne santé, les biens matériels, etc... Tout cela vient quand on Le connaît. Si vous avez une mauvaise perception de Dieu, il vous sera difficile de recevoir « tout » cela !

Le problème de nombreux croyants, c'est qu'ils voient Dieu à travers le filtre de l'Ancien Testament plutôt qu'à travers Jésus. Ils ne comprennent pas la profondeur de l'amour, de la miséricorde, du pardon et de la compassion que Dieu a envers nous. Ils essaient continuellement d'être performants pour pouvoir dire : "Dieu, regarde ce que j'ai fait", afin qu'Il daigne les bénir. Mais vous ne pouvez pas impressionner Dieu par vos bonnes œuvres ni Lui tordre le bras par vos prières, car Dieu regarde le cœur.

Les parents doivent-ils apprendre à leurs enfants à les "manipuler" - à leur demander des choses comme il faut, en usant de suppliques toutes faites et de rituels bien précis – pour qu'ils leur procurent de la nourriture, des vêtements, des jouets et tous leurs besoins ? Bien sûr que non ! Nous subvenons aux besoins de nos enfants parce que nous les aimons. Nous prenons également plaisir à leur offrir des cadeaux surprises ! A plus forte raison notre Père céleste veut-Il nous bénir !

La clé est de se concentrer sur Lui, de L'aimer et de Le rechercher de tout notre cœur, et pas seulement de venir à Lui pour Lui demander des choses.

**LA RELATION EST PRIMORDIALE.** Vous êtes l'enfant de Dieu et Il veut vous appeler dans un lieu secret de communion étroite et intime avec Lui. Dieu vous désire ardemment.

Nos idées fausses sur Dieu nous ont empêchés de comprendre son amour, et nos traditions religieuses et nos concepts incorrects L'ont mal représenté et nous ont éloignés de Lui.

Développez votre relation personnelle avec Lui jusqu'à ce que vous compreniez à quel point Il vous aime. Cela vous libérera et vous permettra de jouir d'une relation épanouissante et totalement satisfaisante avec Dieu, notre Père.